Maifahrt 2022

70. Maifahrt Wynigen - Menzberg



Nach zwei Jahren Corona Pandemie, konnte der Vorstand mit den Ehrenveteranen und Ehrenmitgliedern wiederum eine Maifahrt durchführen.

Bei sehr schönem und warmen Wetter durften wir an den Einsteigeorten Riggisberg, Schwarzenburg, Köniz und Neufeld 76 reiselustige Veteraninnen und Veteranen begrüssen.

Die Fahrt führte über Bolligen durchs Linden- und Krauchthal nach Wynigen zum Kaffeehalt, auch das Gipfeli durfte nicht fehlen. Weiter ging die Fahrt über die Wynigenberge, wo schöne Bauernhöfe und eine aussichtsreiche Gegend zu bestaunen waren Richtung Huttwil und weiter ins Luzerner Hinterland nach Willisau, wo uns ein kleiner Einblick in das malerische Städtchen Willisau gewährt wurde. Willisau ist durch die Willisauerringli bekannt, diese werden von der Firma HUG produziert. Im Anschluss fuhren wir durch malerische Hügelzüge mit schöner Aussicht ins Mittelland und Blick auf die Luzerner Alpen hinauf zum Menzberg.

Im Landgasthof Menzberg angekommen begrüsste unser Präsident Fritz Trachsel die anwesenden Ehren -und Vorstandsmitglieder und Ehrenveteranen mit den Worten des Jodelliedes Meyetag. Mir wurde die Ehre zuteil, alle elf über 90-jährigen und die Ehrenmitglieder namentlich zu erwähnen und zu begrüssen.

Danach gab es ein sehr gutes Essen mit Dessert und Tranksame, und es blieb genügend Zeit für Gespräche und um in alten Erinnerungen zu fachsimpeln.

Nach dem obligaten Gruppenbild traten wir frohgemut und mit einer wie mir schien, schönen Erinnerung an diesen Tag die Heimfahrt an. Diese führte uns via Menznau durchs schöne Entlebuch nach Langnau und Bern zurück zu den Einsteigeorten.

Das war meine letzte Maifahrt die ich organisieren und betreuen durfte, es hat mir viel Freude bereitet diesen traditionellen Ausflug zu gestalten. Ich hoffe und freue mich darauf, dass wir auch im nächsten Jahr eine Reise ohne Pandemie erleben dürfen.

Der Berichterstatter Staudenmann Hans Rudolf